



Paul Jorion, lanceur d'alertes

Le précieux lanceur d'alertes Paul Jorion, anthropologue, mathématicien, économiste, de Cambridge à Countrywide fut un des tous premiers à nous éclairer sur la vraie nature de la « crise » que traverse aujourd'hui l'Occident.

mardi 13 mai 2014, par [L'Insatiable](#)

Le précieux lanceur d'alertes Paul Jorion, anthropologue, mathématicien, économiste, de Cambridge à Countrywide fut un des tous premiers à nous éclairer sur la vraie nature de la « crise » que traverse aujourd'hui l'Occident.

Le précieux lanceur d'alertes Paul Jorion, anthropologue, mathématicien, économiste, de Cambridge à Countrywide fut un des tous premiers à nous éclairer sur la vraie nature de la « crise » que traverse aujourd'hui l'Occident. Anthropologue de formation et l'un des pionniers de l'intelligence artificielle, Paul Jorion a volontairement travaillé dans des entreprises financières américaines pour comprendre de l'intérieur le mécanisme de destruction capitaliste... Retrouvez la totalité de cet entretien, notamment sur les thèmes de l'art et de la culture, dans le [numéro 89 de la revue *Cassandra/Horschamp* - parution avril 2012](#).